

EL CABALLITO

Quiere el PAN elegir por voto de los diputados al director del Metro

:::: Quien alista una iniciativa para que el titular del Metro sea nombrado por el Congreso de la Unión y no por designación del jefe de Gobierno en turno, es el diputado federal **Federico Döring**, pues considera que el perfil de quien ocupe este



FOTOS: ARCHIVO EL UNIVERSAL

Federico Döring

cargo debe ser valorado y fiscalizado por una comisión especializada, pero sobre todo, que se garantice que no tenga antecedentes de corrupción. El panista de paso arremetió contra el actual director **Guillermo Calderón**, a quien señaló como cómplice de la extitular del STC, **Florencia Serranía**. Tal parece que don Federico quiere aprovechar la coyuntura para

poner sobre la mesa la posibilidad de elegir a quien lleve las riendas del Metro, por el voto de los legisladores.

Piden limitar el número de asesores en sesiones del pleno

:::: Nos cuentan que la primera sesión ordinaria del Congreso de la CDMX, que se llevó a cabo este martes, fue caótica debido al número tan grande de personas que se encontraban en el recinto, lo que dificultaba la circulación entre curules y pasillos. Ante esto, nos detallan, la presidenta de la Mesa Directiva, **Martha Ávila**, ya ha hecho un llamado a los diputados para que sólo lleven a un asesor en lo que generan un protocolo para la entrada de personas externas. Nos detallan que casi todos estuvieron de acuerdo con esta medida, menos los panistas, quienes pidieron “flexibilidad” para que se permita el acceso a más asesores. En lo que sí estuvieron de acuerdo todos los legisladores, es en que no se limite el acceso a los representantes de la prensa.

Brugada teje alianzas con alcaldes

:::: Aunque ha bajado el ritmo de la agenda pública, nos hacen notar que la jefa de Gobierno



Clara Brugada

electa, **Clara Brugada**, se mantiene afinando alianzas y agenda hacia el inicio de su administración, y a un mes de rendir protesta en su próximo encargo se ha estado reuniendo de forma privada con las alcaldesas y alcaldes electos de varias demarcaciones territoriales, particularmente con los afines a Morena. Hasta ahora ha tenido encuentros con los alcaldes electos

de Gustavo A. Madero, Xochimilco, Tlalpan, Venustiano Carranza, Iztapalapa y Milpa Alta.

